

Solidaridad

Señor Director:

¿Qué haría Cristo en mi lugar? Esa era la interrogante que décadas atrás se planteaba San Alberto Hurtado. Hoy, como jóvenes católicos, y especialmente en el marco del Mes de la Solidaridad, volvemos a hacernos la pregunta.

La solidaridad es precisamente ese camino concreto y visible por donde avanza la esperanza. Así es como la solidaridad dignifica: permite mirar cara a cara a quienes han sido invisibilizados, y escuchar a quienes tantas veces no pueden hablar.

El desafío, ahora, es conta-

giar ese llamado a los demás, y sembrar en cada uno la inquietud: ¿qué haría Cristo en mi lugar?

Agustina González, Andrés Torres, Juan Andrés Caraballo, Olivia Pinto, Tomás Mojica, Damaris Collao, Tomás Fernández, Javiera Sylva, María de la Luz Spencer y Raimundo Astaburuaga

Coordinadores de Solidaridad Cristiana - Pastoral UC